

## KATA PENGANTAR

Assalaamu'alaikum Wr. Wb.

Salam Sejahtera,

Puji syukur kehadirat Allah SWT atas berkah, rahmat dan karunia-Nya yang senantiasa dilimpahkan kepada penulis, karena kehendak-Nya penulis dapat menyelesaikan proyek akhir dengan judul “Perancangan dan Implementasi Game Edukasi Sistem Tata Surya untuk PAUD Almalia School” guna memenuhi persyaratan untuk menyelesaikan Program Sarjana pada Program Studi S1 Terapan Teknologi Rekayasa Multimedia, Fakultas Ilmu Terapan, Universitas Telkom Bandung.

Dalam proses penyusunan proyek akhir ini penulis banyak menjumpai hambatan serta rintangan, namun pada akhirnya dapat dilalui berkat adanya bimbingan dan bantuan dari berbagai pihak. Untuk itu pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada:

1. Keluarga tercinta terutama kedua orang tua penulis Bapak Sunaryo dan Ibu Sri Wahyuni yang telah memberikan doa dan dukungan moril dan material selama proses pembuatan proyek akhir serta sabar menunggu putri tercintanya untuk menyelesaikan pendidikan S1.
2. Bapak Anang Sularsa, S.T., M.T., dan Ibu Fitri Susanti, S.T., M.T., selaku Pembimbing I dan Pembimbing II yang penuh pengertian memberikan arahan dan bimbingan kepada penulis dalam proses penyusunan proyek akhir.
3. Bapak Rikman Aherliwan Rudawan S.T., M.Kom., selaku Dosen S1 Teknologi Rekayasa Multimedia, Fakultas Ilmu Terapan, Telkom University yang telah bersedia meluangkan waktu untuk memberikan arahan dan bantuan selama pembuatan proyek akhir.
4. Indah Permata Yanda selaku teman kelompok yang telah sabar dan berjuang bersama dalam penyusunan proyek akhir ini.

5. Semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah membantu memberikan dukungan.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan proyek akhir ini dikarenakan keterbatasan ilmu yang penulis miliki untuk membuat proyek akhir ini jauh dari sempurna. Untuk itu dengan tidak mengurangi rasa hormat, dengan segala kerendahan hati, penulis mengharapkan saran atau kritik yang sifatnya membangun, dan bermanfaat untuk kesempurnaan proyek akhir ini.

Selanjutnya penulis berharap semoga proyek akhir ini dapat bermanfaat bagi para pembaca umumnya dan bagi penulis pribadi dapat dijadikan sebagai penambah wawasan ilmu pengetahuan dan dapat dikembangkan untuk memperlancar dalam melaksanakan tugas.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Bandung, 8 Oktober 2019



Oldona Oktavia